

## “No me he echado para atrás”: Delfina Gómez

### Reunión.

Encabezó un encuentro con militantes y alcaldes para definir el rumbo del proceso que se avecina

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

La Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, afirmó que no tiene alguna condición médica adversa y que de ninguna manera retrocederá, pues “es su responsabilidad de dirigir a Morena” rumbo la elección de 2023 por la gubernatura del mexiquense.

Encabezó un encuentro de organización en Toluca, junto con militantes, presidentes municipales y simpatizantes de su proyecto político. En su presentación refrendó su interés por dirigir a su partido y continuar con su encomienda.

“Día con día me escriben en el WhatsApp, me escriben los compañeros de que ya la Maestra Delfina no quiere, que la Maestra Delfina está enferma o que la Maestra se está echando para atrás y ya les digo, que para atrás, ni para agarrar aire, muy firme porque tenemos que trabajar y coordinar”.

Hace unos meses Delfina Gómez fue nombrada como coordinadora en la entidad mexiquense, una figura que la posiciona como la virtual candidata de este partido por la elección de la gubernatura mexiquense en 2023.

### Horacio reta

En el evento también estuvo



Encabezó un encuentro de organización en Toluca. ESPECIAL

el ex director de aduanas, Horacio Duarte Olivares, quien funge como uno de sus asesores en esta justa electoral. Durante su participación retó a los integrantes de otras fuerzas políticas y aseguró que no les podrán hacer frente a su proyecto político.

“Como lo hemos venido reiterando, tenemos con qué, como no la quieran poner los de enfrente, solitos o en montón, aquí los vamos a esperar, porque solitos o en montón no hay duda que les vamos a ganar”.

Es de recordar que de mane-

ra formal Delfina Gómez no ha sido nombrada candidata ante los órganos electorales y que este tipo de eventos son internos, dirigidos a la militancia.

No obstante, dejó instrucciones a sus simpatizantes. Explicó que “la tarea” que tienen es sumar perfiles, organizarse y trabajar rumbo la elección por la gubernatura.

Este es el primer evento que encabeza en la capital mexiquense desde que fue nombrada coordinadora en la entidad y logró congregarse a cerca de 4 mil simpatizantes en dicha reunión. ■

# Unidos y Coordinados Cumpliremos el Anhelado de Cambio de Millones de Mexiquenses: Delfina Gómez

*\* Recibe el apoyo de alcaldesas y alcaldes, diputadas y diputados, regidoras y regidores.*

*\* Alistan tareas de organización de Comités de Defensa de la 4T*



**T**oluca de Lerdo, Estado de México a 27 de Octubre de 2022.- "Tenemos una meta y ustedes ya saben cuál es, pero hay que llegar unidos, preparados y coordinados. El trabajo viene fuerte, pero lo haremos con todo el amor y dedicación para cumplir el anhelo de cambio de millones de mexiquenses", aseguró la maestra Delfina Gómez Álvarez, quien sumó el apoyo de alcaldesas y alcaldes, diputadas y diputados, regidoras y regidores.

En un auditorio desbordado para escuchar a la Senadora por el Estado de México, la maestra Delfina Gómez se declaró más que lista para recorrer los 125 municipios mexiquenses y convocó a la gente a trabajar en unidad para hacer realidad la transformación.

"Esa esperanza de transforma-

ción la vamos a hacer realidad con amor y dedicación, visitando casa por casa y escuchando a los adultos mayores, a las mujeres, a los jóvenes, que se han acercado a nosotros con muchas propuestas. Eso es algo que me motiva y me planta firme en la tarea que se me ha dado, y de una vez les digo: para atrás, ni para echar aire", señaló Gómez Álvarez.

En un auditorio abarrotado y en medio de porras llamando a la unidad, la maestra Delfina Gómez recibió el respaldo de los asistentes quienes gritaron "¡fuera, fuera!" al mencionar que están por acabar 100 años de gobiernos corruptos.

El mensaje de unidad y respaldo al interior del Movimiento fue reforzado por Horacio Duarte Olivares, quien destacó que la maestra Delfina Gómez ha rebasado las expectativas de audiencia

en las reuniones que ha encabezado, colmando lugares para conversar con "mujeres y



hombres libres que representan a millones de mexiquenses que ya están listos para ya saben qué".

"Venimos a escuchar a la

maestra, pero decirle a ella que todos los que nos hemos agrupado en este equipo, los que también hoy están aquí acompañándonos como invitados, todos, sepa, maestra, que tene-

mos clara la misión, la tarea y que vamos a actuar como un solo equipo para traer la transformación al Estado de México", sentenció Horacio Duarte.

Por su parte, la alcaldesa de Valle de Bravo, Michelle Núñez Ponce, recalco el papel que encabeza la Maestra Delfina Gómez: "Es una líder, una aliada y una mexiquense que ama a su tierra y a su gente. En ella está la esperanza de darle a las y los mexiquenses una vida de bienestar y sin corrupción, un Estado de México más parejo. Por eso hay que acudir al llamado de la transformación, porque juntas y juntos seguiremos haciendo historia".



## Intensifican gira por Edomex Delfina y Alejandra

LUIS AYALA / REDACCIÓN

Tanto la coordinadora por la Defensa del Edomex, Alejandra del Moral Vela; como la coordinadora de los Comités de la Defensa de la 4T en el Estado de México, Delfina Gómez, han intensificado su presencia en la entidad y su agenda no para.

La también senadora morenista, Delfina Gómez, ayer se reunió con miembros de las estructuras del partido guinda en la zona del Valle de Toluca, con el propósito de continuar fortaleciendo los trabajos de organización.

En compañía de Horacio Duarte Olivares, extitular de la Agencia Nacional de Aduanas, la senadora invitó a los más de 400 hombres y mujeres representantes de estructuras en varios municipios de la región, a estar preparados y atentos al llamado que les haga el partido.

"Prepárense sus tenis porque vamos a salir a caminar, a tocar casa por casa y a saludar vecino por vecino".

Pero también los exhortó a esperar el llamado para la capa-

citación, "queremos contar con los mejores hombres y mujeres y para eso debemos ser preparados y capacitados", "por eso estamos seguros que en Morena tenemos a los mejores cuadros políticos y de trabajo", enfatizó.

Ante los morenistas reunidos en un centro de eventos, Delfina Gómez les pidió confiar en ella y dejar de creer en los rumores que la han enfermado o la han hecho desistir de trabajar por la 4T en el Estado de México.

"He comentado con mi familia que mientras mis compañeros confían en mí, para atrás ni para agarrar vuelo, si la gente cree

en mí no tengo ninguna duda y a quien tengo que dar explicaciones es a ustedes, aquellos lo único que saben hacer es difamar"; dijo.

Por su parte Horacio Duarte destacó que representan el sentir de millones de mexiquenses de la región, que ya están listos "para ya saben que... Vamos a ir a transformar al Estado de México, hemos empezado a recorrer el estado y nos damos cuenta como

▼ **Ambas hicieron un llamado a las militancias a cerrar filas en torno a sus proyectos.**

Foto especial



está el Ánimo de los ciudadanos, todos quieren un cambio".

### Alejandra llama a la unidad

En tanto, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, en compañía de Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente estatal del PRI, hizo un llamado a la militancia a unir fuerzas y cerrar filas por las familias mexiquenses.

La ex secretaria de Desarrollo Social del Edomex se reunió con expresidentes municipales a quienes les aseguró que su experiencia nunca se jubila, por lo que ha llegado el momento de que la militancia demuestre lo que se puede hacer por la entidad mexiquense.

"Llegó la hora de defender los empleos creados, la paz social, la estabilidad política, el dinamismo económico y el avance de las mujeres y de los jóvenes", señaló.

Del Moral Vela enfatizó que es momento de defender la calidad de la educación de las infancias, el sistema de salud, la disponibilidad de esta atención médica y prioritaria a quienes menos tienen.